

Pressemitteilung

Saarbrücker Schule am Ludwigsberg holt den Energiesparmeister-Titel Saarland

Sparkasse Saarbrücken übernimmt Patenschaft und unterstützt beim Online-Voting über den Bundessieger

Pressereferent

Dirk Dumont

Neumarkt 17

66117 Saarbrücken

Telefon: 0681 – 504 2718

Telefax: 0681 – 504 2724

E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de

Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 31.08.2020

Die Schule am Ludwigsberg hat die Jury mit ihrem Klimaschutz-Projekt überzeugt und gewinnt den Energiesparmeister-Landestitel im Saarland. Die Schüler aus Saarbrücken wirken dem Plastikkonsum entgegen, indem sie sich mit dem Klimawandel und den Folgen sowie mit den Möglichkeiten der Müllvermeidung kreativ auseinandersetzen. Darüber klären sie mithilfe verschiedenster Aktionen wie mit einem „Müll-Rap“ oder einer Flyer-Aktion öffentlich auf. Noch dieses Jahr steht auch die Planung und Umsetzung eines Klima-Theaterstücks und einer Müll-Kunst-Raum-Installation an.

Der Energiesparmeister-Wettbewerb wird durch die Kampagne „Mein Klimaschutz“, die den Verbraucher motiviert, den eigenen CO₂-Fußabdruck dauerhaft zu verkleinern, im Auftrag des Bundesumweltministeriums unterstützt. Der Schulwettbewerb wird seit zwölf Jahren von der gemeinnützigen Beratungsgesellschaft co2online, die sich dafür einsetzt, den klimaschädlichen CO₂-Ausstoß zu senken, realisiert. Dabei werden jedes Jahr Preise im Wert von insgesamt 50.000 Euro an engagierte Schüler und Lehrer vergeben.

In diesem Jahr haben sich insgesamt 319 Schulen bei dem vom Bundesumweltministerium beauftragten Wettbewerb beworben. Das Engagement der Förderschule wird mit 2.500 Euro, einer Projektpatenschaft mit der Sparkasse Saarbrücken und der Chance auf den mit weiteren 2.500 Euro dotierten Bundessieg belohnt. Im Wettbewerb um den Bundessieg tritt die Schule am Ludwigsberg gegen die fünfzehn anderen Landessieger an. Wer „Energiesparmeister Gold“ wird, entscheidet eine **Online-Abstimmung bis 14. September 2020 auf www.energiesparmeister.de/voting**.

Die Paten unterstützen ihren Energiesparmeister bei der Öffentlichkeitsarbeit und der Online-Abstimmung über den Bundessieger. Für die Schüler aus Saarbrücken übernimmt die Sparkasse Saarbrücken die Patenschaft: „Die Schüler appellieren an das Verantwortungsbewusstsein der Erwachsenen“, sagt Hans-Werner Sander, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Saarbrücken. Mit ihren künstlerischen Aktionen leisteten die jungen Klimaschützer wertvolle Aufklärungsarbeit. Besonders bewundernswert sei, dass die Schüler dank ihrer erfolgreichen Spendensammelaktionen sogar selbst Waldaufforstungs-Projekte in Deutschland und Lateinamerika unterstützen konnten, lobt Sander das nachhaltige Engagement der Saarbrücker Jugendlichen.

Welches Projekt am erfolgreichsten Stimmen gesammelt hat und Bundessieger wird, erfahren die Teilnehmer des Schulwettbewerbs bei der Preisverleihung am 18. September 2020. Schirmherrin des Energiesparmeister-Wettbewerbs ist Bundesumweltministerin Svenja Schulze. Sie lädt alle Preisträger zur feierlichen Siegerehrung ins Bundesumweltministerium nach Berlin ein.